「それぞれの進む道」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今学期も後半、はや3月に入っています。今回は先月の学年末考査前後に実施した行事について、3年生の卒業式予行や表彰式・卒業記念品贈呈式等の様子を中心にお伝えします。

【特色及び複数志願選抜】

2月17日(月)に本校で特色選抜を実施しました。 これまでオープン・ハイスクールや県伊祭などを通じ て県高の魅力を紹介してきましたが、今後も広報に努 めていきたいと思っています。来月12日(水)には、 複数志願選抜が行われ、次年度の準備も加速します。

【希望進路実現に向けて】

20日(木)の午後に緑創館で、2年生の保護者の皆様を対象に行いました。専門の講師から、大学入試の現状や傾向、今後の対策等についてご講義いただきました。保護者の要望を踏まえ実現に至ったとのこと。会場はほぼ満席です。関心の高さがうかがえました。



【卒業式予行及び表彰式】

27日(木)午前中、久しぶりに3年生がそろい、明日の式に備え予行を行いました。途中から2年生も合流。全体で動きを細かく確認します。





終了後、17名の3年生に 3カ年皆勤賞を授与し、これ までの努力をたたえました。 続いて、卒業記念品の贈呈。 代表生徒が目録を読み上げ、 私から、いただいたテントへ のお礼を、短く伝えました。 さらに、生徒会卒業記念品と PTA卒業記念品の贈呈を、 それぞれの代表者が行った後 緑窓会(同窓会)会長から祝辞 をいただきました。最後に、 緑窓会卒業記念品の贈呈が、 代表生徒に行われ閉式です。 短時間ですが、厳かな雰囲気 でした。PTA及び緑窓会の 皆様、お忙しい中ご出席いた

だき、お礼を申し上げます。













今年度も残すところひと月になりました。各学年の生徒達は、次年度の新たなステップに向け備え、職員は新入生の皆さんを迎える準備を整えて参ります。 今後とも、変わらぬご理解・ご協力を、お願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)